

## Hay refugiados en albergues de Guaymas

Escrito por Comunicado

Lunes 14 de Enero de 2013 19:06

---

GUAYMAS, Son., 14 de enero del 2013.- De iniciar con 4 personas refugiadas, hoy día el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia Guaymas que preside la señora Ana Sofía Rubio de Claussen, atiende a 20 personas vulnerables, a fin de protegerlos del frente frío.

La directora de DIF Guaymas, Julia Acuña Valenzuela, dijo que para ello se habilitó un albergue provisional en las instalaciones de la 'Cueva de los Leones', en el sector Las Delicias, a fin de atender a la población que por su condición pueda resultar afectada por las bajas temperaturas.

Dijo que el refugio temporal permanece abierto las 24 horas del día, iniciando los servicios a la comunidad desde el pasado fin de semana.

“Debido a las bajas temperaturas, es importante tener a consideración todas las medidas de cuidados, como el no exponerse al ambiente frío, abrigarse de manera adecuada, comer alimentos calientes que mantengan la temperatura del cuerpo, entre otros”, expuso.

En Guaymas se tiene por vez primera un albergue permanente para indigentes en la colonia Gil Samaniego que es atendido por la Congregación Cristiana “Jesús Fuente de Vida” la cual fue habilitada desde hace varias semanas.

En el caso del albergue temporal en la 'Cueva de los Leones' será cerrado cuando las autoridades de Protección Civil así lo decidan en cuanto concluya la emergencia por el frío.